

### **SPD: Verbesserung der Schulwegsicherheit in Scheidt**

„Wir haben eine wichtige Verbesserung der Schulwegsicherheit in Scheidt erreichen können“, so die Stadtverordnete Kristine Commerçon und der Ortsvereinsvorsitzende der SPD Scheidt Janusz Ehrlich. „Viele Kinder müssen morgens auf dem Weg zur Ganztagsgrundschule Scheidt die Dudweilerstraße überqueren und benutzen die Fußgängerampel an der Einmündung Schulstraße/Im Flürchen.

Für Autos mit Fahrtrichtung Dudweiler war die Ampel bislang allerdings schlecht zu sehen, da sie in einer Kurvensituation liegt und zudem teilweise zugewachsen war. Die Verwaltung hat nun auf unseren Hinweis hin die Ampel mit einem größeren Rotlichtsignal ausgestattet und wird das Signal über der Fahrbahn zur besseren Erkennbarkeit aus der Ferne etwas nach links versetzen. Der Grundstückseigentümer in direkter Nachbarschaft wurde zum Rückschnitt des Überwuchses aufgefordert.“

Commerçon und Ehrlich rufen alle Autofahrer dazu auf, sich an die hier gültige Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h zu halten. „Es sollte selbstverständlich sein, an Schulwegen vorsichtig zu fahren und auch wirklich die Geschwindigkeitsbeschränkung einzuhalten. Wir möchten, dass mehr Kinder zu Fuß zur Schule gehen. Dafür sind sichere Schulwege unbedingt notwendig.“

Bildnachweis: SPD/Müller

\*\*\*\*\*

SPD-Stadtratsfraktion  
Simon Musekamp